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クラブ会長方針
Widening the Rotary Circle 
　　　　−ロータリーの輪を広めましょう−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進します。
　　◇居心地の良いクラブを作りましょう。
　　◇地域社会のあらゆる人々にロータリーを広めましょう。

例　　　会　　　記　　　録　（2023．7．28（金））　　通算3，351回

◆プログラム予定

７月２８日（金） ８月４日（金） ８月１１日（金） ８月１８日（金）

クラブフォーラム
２０２３〜２０２４事業計画発表

各委員長

クラブアッセンブリー
ガバナー公式訪問

ガバナー 安行 英文様
（三田RC）

休　会

祝日

クラブフォーラム
２０２３〜２０２４事業計画発表

各委員長

◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」
◆新会員紹介
　㈱フクテック代表取締役　福田 好 様

◆歓迎歌「松の緑」



◆出席報告
本　日　７月２８日　　会員数３３名　　出席者　　２３名　　出席率７９.３１%
前々回　７月１４日　　会員数３２名　　修正出席者　１名　　出席率８１.２５％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
哘　　明彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月１６日（７月　７日分）
哘　　明彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月１６日（７月１４日分）
堀　　直樹会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２５日（７月２８日分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
後藤　宗久会長……福田さん、高砂ロータリークラブへの入会ありがとうございます。　

今後ともよろしくお願いします。
加茂　良祐幹事……福田新会員様、入会おめでとうございます。
森本　幸吉会員……福田さん、入会おめでとうございます。
谷川こずえ会員……福田さん、入会おめでとうございます。
覚野　成広会員……出席１００％（２８年）のお祝いありがとうございました。
橋本　康宏会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
佐野　敏晴会員……お誕生日のお祝いありがとうございました。
早退２名

◆入会式　㈱フクテック　福田 好 様



◆幹事報告
〈例会変更のお知らせ〉
○明石東ＲＣ
　　　８月１０日→休会「定款第 7条第 1節（d）」
○姫路南ＲＣ
　　　８月１４日→休会
　　　８月２８日→「クラブ奉仕フォーラム」
　　　　　　　　　		「第一回ほろにが会」
　　　　　　　　　１６：００〜クラブ奉仕フォーラム
　　　　　　　　　１７：３０〜例会
　　　　　　　　　１８：００〜第一回ほろにが会
　　　　　　　　　　　　　　　　　於：ホテル日航姫路３階「光琳の間」
○加古川中央ＲＣ　７月２７日１２：３０〜→１８：００〜　於：大蔵海岸BBQ	ZAZAA
　　　　　　　　　８月１０日→休会（お盆休み）
　　　　　　　　　９月１４日１２：３０〜→尚歯例会１８：００〜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於：加古川プラザホテル２階
○明石ＲＣ　８月　９日→休会「定款第 7条第 1節（d）」
　　　　　　８月１６日→休会「定款第 7条第 1節（d）」
　　　　　　８月２３日→１８：００　納涼家族会（於：ZAZAA）
　　　　　　９月２０日→休会「定款第 7条第 1節（d）」

○国際ロータリー第２６８０地区　「地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内」
○国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支援室　「クラブ・地区支援リソース集」
○国際ロータリー第２６８０地区　「ロータリー青少年交換プログラム
　　　　　　　　　　　　　　　		　２０２４-２５年度　派遣留学生募集のご案内」
○ハイライトよねやま（Vol.２８０）
○高砂市国際交流会事務局　「国際交流通信７月号及び書類送付のご案内」
○一般財団法人兵庫県ボーイスカウト振興会　「賛助維持員募集のご依頼について」
○その他

以上の冊子及び資料は回覧にて皆様にお目を通して頂くように致します。

幹事報告　加茂良祐幹事



◆会長の時間
　皆さんこんにちは。
　会長の時間も早３回目となりました。
　第１回目にRIゴードンR・マッキナリー氏と安行
ガバナーの方針と目標を説明させて頂きました。
　本日は安行ガバナーの重点目標について、ガバ
ナー月信を基に紹介をさせて頂きます。
　この３年間、コロナ禍の影響で対面での人間関係
を築けなかった事が影響し、ロータリークラブの抱
えている課題は３つあると安行ガバナーは仰っています。
　第１に、「めまぐるしく変化する社会に適応し、革新していく機敏さを備えているのか。」
　第２に、「毎年リーダーが交替する中でこれに適応し、継続できるか。」
　第３に、「私達が２１世紀にふさわしい組織として存続していけるのか。」
という事です。
　そこで、安行ガバナーは当地区の全てのクラブが「輝く」ために、「クラブ自身の行動
計画を立て、行動計画を優先的に取組み、継続する事。」と説かれています。
　では実際にどうすれば良いのかというと、【地区目標】７項目目の、変化を導く…Be（ど
うあるべきか）、Know（自分の強みを知っているか）、Do（何をするべきか）の実践であ
ると仰っています。
　Beとは「高砂ロータリークラブの品格」
　　　 　品格とは「高砂ロータリークラブの価値観」「高砂ロータリークラブの属性」
　　　　　を再認識する事。
　Knowとは「高砂ロータリークラブの持っている弱み」
　　　　	高砂ロータリークラブの強み、弱み、目標をメンバー全員と共有する事。
　Doとは「高砂ロータリークラブの目的や将来像に向かって行動する事」
　　　　	結果を生むためにクラブリーダーは先頭に立って行動する事。
　理解するのに少し難しいところもありますが、ガバナー方針に沿って皆様と行動したく
考えます。これからも有志の会等の親睦の機会は増やしていきますので、皆様と一緒に高
砂ロータリークラブを盛り上げる事が出来たら幸いと考えます。これからもよろしくお願
いします。
　最後に、２０２２-２３年度地区大会で採択された地区ビジョンを紹介します。
　「私達はロータリーの中核的価値観・奉仕の実践を尊重し、自らの人間力を高めるとと
もに、活気にあふれ、魅力あるクラブの実現を目指し、地域社会や世界に持続可能な良い
変化を生むために行動します。」

会長の時間　後藤宗久会長



◆本日のプログラム

事業計画発表

S.A.A.　谷川こずえ委員長 クラブ奉仕委員会　西田州応委員長

社会奉仕委員会　坂井智代委員長

親睦活動委員会　高木史郎委員長

雑誌会報委員会　丸山恵右委員長

出席委員会　橋本康宏委員長

友愛奉仕活動委員会　新井哲三委員長



７月２９日（土）　高砂ロータリークラブ創立７０周年記念事業
佐渡裕指揮　兵庫芸術文化センター管弦楽団　高砂公演
開演　１６：００　高砂市文化会館じょうとんばホール



佐渡裕氏が、白陵高等学校・高砂南高等学校の生徒に直接指導



会　長：後藤　宗久　　　　　幹　事：加茂　良祐　　　　雑誌会報委員長：丸山　恵右
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.official.jp/

◆７月２７日（木）「有志の会」　於：和創作　典


